

# Rund um den Förderturm

## LEICHTATHLETIK 262 Teilnehmer folgen der Lauffreunde-Einladung

**Bönen** – 262 Starter nahmen am Sonntag auf Einladung der Lauffreunde Bönen die Herausforderung des 38. Bönener Laufs an. Zum achten Mal startete dieser am Förderturm. Auf Strecken bis zu 10 Kilometern ging es in mehreren Runden über die Zechenstraße, den Schwarzen Weg, von dort auf den Sesekradweg zurück auf den Schwarzen Weg und schließlich zum Turm.

Rund 35 Helfer sorgten für den reibungslosen Ablauf, inklusive der Moderation am Start und Ziel durch Lauffreunde-Ultralauf Jan-Philipp Struck. Weitere Helfer sicherten die Wegepunkte ab und kümmerten sich gemeinsam mit einem vorausfahrenden Radfahrer um die Sicherheit der Teilnehmer, während sie darauf achteten, dass niemand versehentlich die Strecke verließ. Die Strecke war für die Dauer der Veranstaltung für den Verkehr gesperrt.

Glück hatten die Sportler außerdem mit dem Wetter. Pünktlich zum Start des 10-Kilometer-Laufs brach sogar die Sonne durch. Angst vor möglicherweise vereisten Stellen mussten die Athleten ebenfalls nicht haben. Der Verein hatte vorsorglich alle Läufer darauf hingewiesen, sich vor möglichen vereisten Pfützen in Acht zu nehmen. „So schlimm war es nicht“, stellte Sabine Pinger von den Lauffreunden Bönen fest. Sie kam flott durch und stand später als schnellste Frau in der Altersklasse W50 auf dem Siegerpodest.

Im Anschluss an die Läufe erfolgten die Ehrungen, unterteilt in Sieger und Platzierte der jeweiligen Strecken, getrennt nach Geschlechtern. Weitere Ehrungen gab es für herausragende Gesamtleistungen sowie für die Besten ihrer Altersklassen.

Hier zeigte sich erneut, dass der Laifisport auch im höheren Alter noch respektable Ergebnisse hervorbringen kann: Volker Fröde vom TSV Viktoria Mühlheim siegte in der Alters-



**Ganz vorn:** Die spätere Siegerin Marit Lindemann aus Kamen-Kaiserau während des 10-Kilometer-Laufs. CAROLA SCHILLER



**Die mittlere Distanz:** Viele Athleten wagten sich über fünf Kilometer auf die Strecke. CAROLA SCHILLER

klasse M80. Er absolvierte die 10 Kilometer in 1:04 Stunden. Bei den Läufern über 70 Jahre hatte

Hansgeorg Kruse mit 56:07 Minuten die Nase vorn. Schnellste Frau über 70 war Roswitha



**Früh übt sich:** Der Schülerlauf ging über einen Kilometer. CAROLA SCHILLER

Schlachte vom VfL Eintracht Hannover mit 58:54 Minuten über zehn Kilometer. Die

### Ergebnisse

**1km-Lauf Schüler: Jungen:** 1. Mattis Quenter, 3:47 Minuten (LG Hamm), 2. Mattis Jendrusch, 3:57 (LG Schwerte), 3. Leo Dittrich, 4:13 (Marathon-Club); **Mädchen:** 1. Mila Murray, 4:11 (SuS Oberaden), 2. Matilda Bielekie, 4:15 (Lauffreunde Bönen), 3. Charlotte Wessels, 4:24 (SuS Oberaden)

**5km-Lauf: Herren:** 1. Maurice Eisfeld, 17:05 (LC Rapid Dortmund), 2. Garcia Padilla, 17:29 (ohne Verein), 3. Tobias Burkhardt 18:00 (TVG Kaiserau); **Damen:** 1. Maren Kibar, 20:07 (TSVE 1890 Bielefeld), 2. Sophia Kul, 20:46 (Lauffreunde Bönen), 3. Miriam Schulz, 20:59 (ohne Verein)

**10km-Lauf: Herren:** 1. Peter Haas, 36:48 (LGO Dortmund), 2. Maximilian Johannes Serio, 36:54 (Marathon Club Menden), 3. Ludger Schröer, 36:54 (LG Deiringen); **Damen:** 1. Marit Lindemann, 37:20 (Hartmann Tri Team TVG Kamen-Kaiserau), 2. Nadine Serafinowski, 42:42 (TSVE 1890 Bielefeld), 3. Nora Becker, 44:16 (TVE Lünern-Stockum) Alle Ergebnisse finden sich auch im Internet auf Race-Result.

### Von Glahn: Lauf klappt „reibungslos“

**Bönen** – Joachim von Glahn, erster Vorsitzender der Lauffreunde Bönen, war vom Ablauf des Laufs am Förderturm begeistert. „Alles hat reibungslos geklappt“, sagte er. Den Erfolg schreibt er vor allem den zuverlässigen Helfern zu. Besonders gefreut hat ihn, dass der Kinderlauf mit 40 Teilnehmern dieses Jahr besonders stark besetzt war. „So viel waren das sonst nie“, betonte er. Auch dass sich einige Bönener Vereine angemeldet hatten, freute den Vorsitzenden. Teilnehmer Jan-Philipp Struck lobte die Teilnehmer für die Stimmung: „Die waren alle unheimlich gut gelaunt!“



Joachim von Glahn CAROLA SCHILLER

### SpVg-Test abgesetzt

**Bönen** – Das für Sonntag geplante Testspiel von Fußball-A-Kreisligist SpVg Bönen beim SSV Mühlhausen-Uelzen ist kurzfristig abgesetzt worden. Das Aufeinandertreffen mit der Bezirksliga-Staffel 8 soll nun am Donnerstag (19:30 Uhr) nachgeholt werden. Nach jetziger Planung haben die Bönener vor dem Neustart der Punktspiel-saison am 16. Februar gegen den VfL Mark weitere Tests beim BV 09 Hamm (19. Januar), bei Mengede 08/20 II (26. Januar), bei der SpVg Berghofen (1. Februar) und beim SV Urania Lütgendortmund (7. Februar) vorgesehen. WA

nächste Veranstaltung der Lauffreunde ist der Kick and Run am 29. Juni. CS